



Prólogo

Ser médico y ser cirujano plástico, finalmente entiendo y llego a comprender aunque aparente fatuidad, después de un poco más de once años de especialidad, y que tiene que ver con certezas, intenciones y habilidades, conocimientos y fortaleza... pero también con riesgos y debilidades, con tejidos y humanidades; entiendo que ser cirujano plástico implica un conjunto de partes y un todo que nos obliga a inmiscuirnos en nuestro entorno y sobre todo en nuestro gremio. Aduñarse de estas complejidades, es... “Ser Humano”. Sean médicos, ayuden cuando puedan, cuando esté a su alcance... de todos, de los cercanos, de los cotidianos, de los lejanos, de los circunstanciales. Este compromiso hace que inicie este nuevo reto en mi vida, el asumir la Presidencia de nuestra Sociedad y poder contribuir al crecimiento de la misma, para conseguir el resultado propuesto requeriremos que todos los miembros participen en alcanzar los objetivos trazados, por eso seamos médicos y seamos cirujanos plásticos.

Dr. Ignacio Tapia Vargas
Presidente Entrante de la SBCPER
2016 o 2018